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在中国户外照明灯具产业发展论坛上致辞
□ 扬州市南明置业有限公司总经理 沈雨龙

尊敬的各位领导，各位来宾、邹区和界牌的朋友们：

大家下午好！

首先我代表扬州南明置业有限公司，对各位能在百忙

之中来参加本次中国户外照明灯具产业发展论坛暨扬州郭

集科技灯具城经营管理公司揭牌仪式表示热烈的欢迎及衷

心的感谢。

郭集是扬州地区户外灯具的发源地，在这里诞生了大

大小小几百家灯具企业，产品遍布全国，并成功走向世界，

在照明行业中具有很高的知名度，先后获得中国路灯制造

基地、江苏省品牌培育基地、江苏省中小企业产业集聚示范

区等多项荣誉和称号。我们扬州南明置业有限公司正是被

郭集户外灯具雄厚的产业基础及其蓬勃的发展朝气所吸

引，参与到郭集户外灯具发展的浪潮中来，与高邮市政府、

郭集镇政府以及当地的企业和商家一起，共同打造一座全

国领先的户外灯专业市场，扩大郭集灯具之乡的品牌效应，

让郭集“中国路灯制造基地”更上一个台阶。

扬州郭集科技灯具城项目以理念取胜，以品牌发展战

略，建构五大功能，下设九大中心，全方位满足户外灯商贸

服务的多元化需求。一期工程占地130亩，建筑面积11万

平米，致力于打造中国规模最大的户外灯具集散中心，集商

贸展示、商务办公、物流仓储、信息咨询、配套经营等功能为

一体的第五代综合性灯具商贸服务平台，业务范围力争覆

盖华东，辐射全国，接轨国际。

一年多来，扬州郭集科技灯具城的进展大家有目共睹。

项目第一批房源已经封顶，其他房源的建造及后续的配套

安装正在有条不紊地进行之中。为了交付给大家一座满意

的灯具城，我们南明置业有限公司一定尽心尽力，保证每个

商铺的商业品质和商业价值，注重每一个细节，不辜负广大

客户对我们的厚望。

我们不是单纯地追求开发成功，更重要的是把市场运营

兴旺放在首位，只有市场兴旺了，才是真正的成功，才是真正

的造福一方。市场的兴旺运营离不开广大经营户的支持，我

们将对进驻的广大企业和商家提供各方面的便利和优惠减

免，我们希望有更多的经营户能来到我们市场，与我们一起

携手并进，共同打造一个全国驰名的户外灯商贸平台。

我们以市场兴旺为己任，引进市场经营管理公司，通过

九大服务平台，通过专业团队的运营管理，为市场商家开拓

更多的商机，提升企业的竞争力，进而把扬州郭集科技灯具

城的品牌推向华东、推向全国，推向全世界。

提振信心，把握户外照明灯具产业最新发展趋势；

提质转型，分析大型灯具专业市场行业引领价值；

提速跨越，打造中国户外照明灯具区域集散中心。

在中国户外照明灯具产业发展论坛上致辞
□ 郭集镇党委书记 张德宏

在这生机勃勃的初

夏时节，我们相聚在

“中国路灯制造基地”

郭集镇，隆重举行

“2012中国户外照

明灯具产业发展论

坛”。在此我谨代表中

共郭集镇委员会、郭集

镇人民政府，对各位领

导和嘉宾的到来表示热

烈的欢迎！对关心、支持

本次论坛的各位领导、各位

业界专家、相关单位表示衷心的

感谢！

郭集是全国最大的道路照明生产基地，是扬州地区灯具产业的发

源地，从1976年开始生产灯具，经过30多年的发展，灯具已成为我镇

的特色产业、支柱产业，2011年实现产值90亿元。目前我镇的户外照

明灯具产业的发展正呈现出“三大优势”：
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全镇现有灯具生产企业298家，涉及开平、卷杆、喷塑、压注、

LED、太阳能封装等户外照明灯具的整个产业链，其中年销售过1000

万元的企业50多家，过5000万元的企业20多家，过1亿元的企业5

家。产品及市场营销网络遍及全国各地及东南亚、中东、美洲、非洲等

国家。据不完全统计，全国每4盏路灯有1盏产自郭集，灯杆在全国市

场占有率达70%以上。

产业集聚不断扩大。灯具集中区远期规划用地5000亩，从2001

年开始启动实施，目前已进入四期工程开发，累计开发面积3500亩，

投资25亿元，其中基础设施投入超1亿元，区内现有企业170多家，

企业职工近1.5万人。先后被评

为中国路灯制造基地、长三角地

区新农村建设示范企业、江苏乡

镇示范工业小区、江苏省品牌培

育基地、江苏省中小企业产业集

聚示范区、扬州市示范工业小区。

产业转型不断加快。灯具产

业转型升级加快推进，产品积极

向“三新”转型，全面推进节能灯、

太阳能灯、LED灯、无极灯等新

光源项目的建设投产。全镇现有

“三新“企业40多家，新型照明产

品年可实现销售20亿元。路灯产

品从以前的大路货向精品化、品

牌化迈进，现有国家级新产品1个，省级新产品10个，省著名商标4

个、省名牌产品4个，扬州市知名商标15个，扬州市名牌产品12个，

每年专利产品都超150件。

产业功能不断完善。灯具行业协会运转良好，协会商标“靓路”牌

是扬州市唯一的集体商标，正积极创建国家驰名商标。官方网站中国

路灯网逐步完善，已链接企业100多家，拥有会员单位近3000家，在

产品推介、扩大影响等方面作用明显。由浙江上市公司投资3亿元的

扬州郭集科技灯具城一期工程即将封顶，旨在打造全国一流的灯具销

售集散地，提高产业市场竞争力。公共服务平台———灯具产业服务中

心正在快速推进。
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郭集位于古城扬州北郊，高邮湖西，距扬州不足30公里，离高邮

主城区仅10公里，素有高邮主城区的附中心和扬州的“后花园”之称。

我镇地处江苏、安微两省四县交界处，黄金水道京杭大运河纵贯境边，

省道S333、邮天路穿境而过，向北距离京沪高速公路入口10公里，向

南距离槐泗高速公路入口30公里，距离扬州火车站40公里，向西距

离204国道30公里，水陆交通十分便利。随着新民滩特大桥、新省道

S333今年通车、扬州泰州机场正式通航以及规划中的环湖大道611

工程等，郭集的交通便捷度和多样性大幅提升，为我镇加快发展现代

物流业创造了得天独厚的条件。
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面对激烈的市场竞争，面向更高的发展目标，我们要加快构建郭

集灯具产业对外开放的窗口，加快构建推进产业转型升级的载体。扬

州南明置业公司凭借丰富的专业市场建设经验，依托我镇灯具产业的

集群优势，投资建设扬州郭集科技灯具城。灯具城集灯杆、灯头、灯具

配件及室内灯具为一体，同时为入驻企业提供高效便捷的物流服务、

质优价廉的信息服务、活跃安全的金融服务、灵活规范的科技服务以

及市场中介、商务营销、产品展示、检验检测等全方位的服务，全力打

造“立足苏中、面向华北、辐射全国”的大型灯具专业市场。镇党委、政

府将积极与有关单位沟通联系，针对市场和商户，从税费优惠、费用减

免和同城待遇等方面出台政策，以最解放的思想、最坚决的态度、最优

惠的政策、最靠实的举措、最专业的指导、最真诚的服务，来全力推进

这一重点工程早日竣工、早见效益。

我们将以这次论坛为契机，认真听取各位领导、专家的真知灼见，

学习先进的理念、知识和技术，把扬州郭集科技灯具城建设作为推进

我镇灯具产业转型升级的重要抓手，不断推动郭集经济社会事业更好

更快发展。我们也真诚欢迎和热切希望各位领导、专家和企业家一如

既往地关心、支持郭集的经济建设和灯具产业发展；多来郭集指导工

作，努力把郭集建设成为产学研合作的基地、投资创业的平台、创新发

展的热土。我镇灯具企业要多与专家学者沟通、交流和合作，多交朋

友，多谈项目，多出实效，为郭集灯具产业做大做强贡献力量。

论坛宗旨
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“光明改变世界，路灯照亮前程”。5月28日

下午，中国户外照明灯具产业发展论坛在郭集镇

举行，众多照明灯具产业界专家、企业家欢聚一

堂，共同为打造中国户外照明灯具区域集散中心

出谋划策。市领导金春林、刘春晓、薛晓寒、钱富

强、王薇参加活动。

市委副书记金春林在致辞中说，我市户外照

明灯具产业要以加快转变经济发展方式为主线，

提升自主创新能力，加快产业转型升级，构建现代

产业体系，实现健康快速发展。他真诚地希望各位

专家和朋友们通过本次

论坛，加强交流合

作、携手开拓

商机、共谋发展大计，进一步推动高邮户外照明灯

具产业的新一轮提速跨越发展。

市委常委、组织部部长刘春晓为高邮市新世

纪灯具城管理有限公司揭牌。

副市长钱富强表示，我市将着力打造优良的

商务环境，以更加优越的环境、更加优质的服务，

诚邀四海嘉宾来邮投资兴业。亚洲能源论坛常务

副秘书长、《中国灯饰报》总编欧元春，国家太阳能

光伏产品质量监督检验中心光伏部件检研部部长

张栋兵，江苏首信投资发展有限公司总经理马仕

峰等三位专家，分别从户外照明灯具产业的发展

趋势、灯具产品的质量检测以及市场建设与产业

发展的关系等不同角度作了精彩演讲。

中国照明电器协会秘书长窦林平发来贺电
值此中国户外照明灯具产业发展论坛召开之际，我谨代表中国照明电器协会向

论坛的举办表示热烈祝贺！

长期以来，以高邮市郭集镇为代表的户外灯具产业基地为我国路灯照明应用作

出了积极贡献。希望你们继续坚持科学发展，不断加快转型升级，并以扬州郭集科技

灯具城的建设为契机，将户外照明灯具产业做大做强!

中国照明电器协会
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市委副书记金春林致辞 市委常委、组织部部长刘春晓揭牌 副市长钱富强讲话

亚洲能源论坛常务副秘书长、《中

国灯饰报》总编欧元春演讲；

国家太阳能光伏产品质量监督检验

中心光伏部件检研部部长张栋兵演讲

江苏首信投资发展有限公司总经

理马仕峰演讲

郭集镇镇长张澍主持论坛


